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公益社団法人 薩摩川内市シルバー人材センタ ー 

《 シルバー人材センタ ー基本理念》

「 自主」  自分のも のと し て考え

「 自立」  自分たち の力で育てる

「 共働」  一緒になっ て働き

「 共助」  互いに助け合う

20第 号

令和 5 年 3 月

道路に沿って咲き 誇る彼岸花

薩摩川内市の東郷五色親水公園そばにある 素敵な

スポット です。 9 月中旬頃から見頃のよう ですね。皆

様の心癒さ れる 1 ページと なれば幸いです。

東郷宍野地区
田の神ロード の彼岸花
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　 桜の便りが聞かれる季節となりまし たが、会員の皆様方には日々の活動に積極的に取り

組んで頂き深く 感謝申し上げます。

　 また、かねてより会員に就業の機会を提供して頂いている市民の皆様、企業の方 及々び薩摩川内市等の関

係者の皆様には、当センターの事業運営に格別のご高配を賜り 、厚く 御礼申し上げます。

　 さて、令和4年度は、引き続く コロナウイルスの関係で、様 な々活動が制限される中、少しづつ明るさが見え

てきた年であったと 思っております。このよう な状況の中、今年度末のセンターの会員数については若干の減

少が予想されますが、事業収入については、前年度並みの実績が確保出来るのではないかと思っております。

これらの実績については関係者の皆様方のご支援並びに会員の皆様方の並 な々らぬご努力の成果だと 思っ

ております。心より深く 感謝申し上げます。

　 尚、これらの事業を滞りなく 実施するには第一に会員の皆様の健康が第一です。常日頃から 健康に留意さ

れて、体と 相談して無理をせず就業して頂く よう お願い致します。次には、信頼の獲得です。依頼主の方々か

ら 、依頼された仕事が終わった時に「 有難うございました。助かりました。きれいになりました。またお願いしま

す」等の感謝の言葉を頂く ことは、大きな信頼を獲得し た証でもあり 、また会員の皆様の働く 原動力だと 思っ

ております。是非これらの言葉を頂ける事を目標に、日々就業して戴く ようにお願い致します。

　 令和5年度は、全国的には、インボイス制度の導入、

また当センターにおいては、見積制度の本格的な運用

に向けての検討の開始等、新たな動きがあります。一

方で、来年度以降も 、会員数の増加、事業実績の向上、

新たな就業先の確保等従来から の大きな目標があり

ます。

　 当センターでは、上記の新たな動き 、従来から の目

標等に向けて、今後とも精進、努力をしてまいりますの

で皆様方のご協力、ご支援方宜しく お願い致します。

久米　 和秀　  （ 川内）

山下　 久子 　（ 東郷）

鹿子木　 幸二 （ 川内）

井上　 義之　  （ 川内）

西薗　 明則　  （ 川内）

新原　 正江　  （ 川内）

黒木　 實富 　（ 樋脇）

津田　 辰男 　（ 東郷）

【 理事長】

【 副理事長】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 理　 事】

【 常務理事】

【 監　 事】

【 監　 事】

矢越　 富男　  （ 入来）

矢野　 喜久男 （ 祁答院）

横路　 昭弘　  （ 上甑）

梶原　 五郎　  （ 下甑）

平原　 一洋　  （ 川内）

廣森　 正一 　（ 川内）

鹿子木　 重充 （ 川内）

役員の紹介

2 地域に貢献するシルバー人材センタ ー
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　 会員の皆様方には、かねてから当センターの事業運営に対し 、ご理解とご協力を賜り 、

心から感謝申し上げます。

　 令和2年度から続く 新型コロナウイルス感染症の猛威は、現在もなお継続しております。

本年3月13日からマスク着用が自己判断となり 、また5月からは、感染症法上の分類が「 2類相当」から 季節性イ

ンフルエンザと同じ「 5類」の取り 扱いになります。し かし「 ５ 類」に移行しても新型コロナウイルスの感染力や

病原性が変わるわけではありません。またいつ変異株が出現するとも限らず、まだまだ安心できるよう な状況

と言えないのが現実のようです。

　 コロナが発生してからおよそ3年間、シルバー人材センター事業も少なからず影響を受けまし た。受注件数

や会員数の減少が続いています。また、さまざまな会合や催し 物が中止され、会員同士の交流の場が失われ

てしまいました。

　 そこで、新型コロナが「 5類」に移行する時期を捉えて、センターとしてもこのような状況からの脱却を目指し

て、会員の皆様及びセンター職員が一丸となって、センター事業の活性化に取り 組まなければならないと 思っ

ています。

　 コロナ禍で実施できなかった会員同士の交流会や、シルバー事業の周知や会員獲得のための広報活動な

ど、積極的に展開していきたいと考えています。

　 会員の皆様のご協力をお願いいたします。シルバー人

材センターを一緒に盛り上げていきましょう 。

　

　 私事でありますが、昨年4月に事務局に採用されてから

よう やく一年が経過しようとしています。当初は戸惑うこ

と が多く 不安な時期もありまし たが、理事長をはじ め会

員の皆様や事務局職員に助けられ、少しずつ慣れてきた

ところです。まだまだ覚えることが多く 、会員の皆様のご

協力を頂く こともあると 思いますが、よろしく お願い致し

ます。

長期会員表彰【 10 年】

おめでとう ございます

民部　 平次

田代　 信孝

二ノ 方 勇

森園　 敦子

今回表彰を 受けら れた会員の皆様、永き にわたり シルバー

人材セン タ ーを 盛り 上げ、 支えて頂き あり がと う ご ざ い

ます。 今後と も 宜し く お願い致し ます。

原田　 利明

上青木 繁男

松元　 英子

皮籠石 正男

黒葛平 寿年

磯道　 範市

吉田　 重治

役員表彰【 5 年以上】

梶原　 五郎
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会員表彰



人材センタ ーの出来事 取り 組み

まだまだ、 仕事がし たかねぇ ♪

なんでんよかで

誰かの役にたちたか♬

皆様、 ラジオから 流れるこ のフレーズお聞きに

なら れた 事あり ま せんか？シ ルバー人材セン

タ ーでは、 毎年４月 FM さ つませんだいに出演

し 、 緊張の中シルバー人材センタ ーの魅力・ 活

動を、 全力でアピールし ています♪♪ 

令和４年度、定時総会を 、５月27日に開催し まし た。

コ ロ ナの影響も あり 人数制限、規模を 縮小し て行

われまし た。新理事長、新役員7名、新局長を迎え新

たな体制と なり まし た。

５ 月30 日、久米和秀新理事長（ 左から ３ 番

目）伊東繁丸旧理事長（ 左から ２ 番目）平原

一洋新局長（ 左端）が市役所を 訪問し 、田中

良二市長へ理事長の交代、局長の就任挨拶

と 要望活動を 行いまし た。

我ら の松下次長、
緊張中

南之園です、 美人の
隣で緊張中です ( 笑)

（ 1日に何度か流れてるんですよ）

FMさ つませんだい

市長訪問

定時総会
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半澤様から のお手紙（ 東京都在住）

①日々の生活の中で目標を 立て体を 動かすこ と です。

②昭和の時代のレ コ ード 鑑賞・ 読書

③剪定整技講習を 修了し 、 草刈り , 剪定作業に従事し ています。

④地域会員の幅広い人々の交流作業に当たる 時の会話の中で広い知識

を 得る事が出来る 。

⑤屋外作業

⑥日々の健康管理に努め安全第一で作業に従事する事です。

①基本、 テニスで体を 動かし スト レス発散をし 元気を 保てるよう に心がけ

ています。

②テニス・ ゴルフ が趣味ですが最近半分以上に減ってスト レスが溜まり つつ

あり ます。

③去年の 10 月より 入来公民館の管理を 3 人交代で勤務し ています。

④未だ、 日が浅いので慣れる事に一生懸命で余裕があり ません。

⑤ゴルフ 同好会がある様なので余裕が出来たら 考えたいと 思います。

⑥兎に角、 テニス等の運動で体を動かし て健康維持に努める事です。

永瀬 正人さ ん（ 入来地区）

福元 忍さ ん（ 樋脇地区）

よろ し く
お願いし ます

B e fo r e A fte r

　 父が昨年他界し まし た。 薩摩川内市にある実家は空家同然と なり 、庭の雑草や木が生い茂っ てし まいまし た。

私達姉妹は県外におり 、 頻繫に実家に戻り 手入れをする事が難し く 頭を抱えており まし た。 そう こ う し ている

内に父の納骨の日時が決まり 、「 どう し よう 」 と 思っ ていた時に、 ふと 、 父は生前シルバー人材センタ ーの会

員と し て働いていて何かあっ たら 「 シルバー人材の方々に助けても ら え」 と 言われた事を思い出し 、 父の携帯

を見てお電話さ せて頂きまし た。 急な申し 出なのに親切丁寧に対応し て頂き まし た。 担当し て頂いた方は生前

の父の事を知っ ていて私の知ら ない父の仕事ぶり や人柄を知る事が出来と ても 嬉し い気持ちになり まし た。

　 シルバー人材センタ ーの方々には納骨に間に合う よう にお墓周り の雑草を綺麗にし て頂き 気持ちよく 納骨す

る事が出来まし た。 その後、 センタ ーの方が父が眠っ ているお墓にお参り し て下さ っ たと お聞きし 大変感謝し

ており ます。父が運んでく れた「 ご縁」を大切に生きて行こ う と 思います。何度も 繰り 返し になり ますがシルバー

人材センタ ーの方々には本当に親切丁寧に対応し て頂き有難う ございまし た。 こ れから も 引き 続き 宜し く お願

い致し ます。

①健康法・ 元気の源を教えて下さ い

②趣味は何ですか？

③入会し てから の就業を教えて下さ い

④入会し て良かっ た事は？
⑤今後活動し たい事は？

⑥今年の抱負を教えてく ださ い！！



毎月1 回、安全・ 適正就業委員会の委員、理事長、事務局長、

担当職員が各作業場の見回り を 行っ ています。体調管理を

十分に無理なく 作業する事が第一ですね♪

刈払い機に関する知識、 作業を する際の知識、
点検及び整備の仕方。
関係法令、 実技等を学びまし た。

安全管理、 安全衛生に関する知識、 機械工具の
使い方、 実技工具の手入れ等を 学びまし た。

皆さ ん、 講習を通し て基

本をし っ かり 学び、 実技

に挑まれまし た！講習を

受け た 方の中に はシ ル

バーでの就業に活かさ れ

ているよう です。

安全パト ロールし ています

毎年、センタ ーでは

講習会を開催し ています。

９月　 刈払い講習会（ 2日間）

１１月 剪定講習会（ 3日間）

域
地
内
川

域
地
院
答
祁

域
地
脇
樋

域
地
郷
東

域
地
来
入

域
地
甑

機械の使い方

実技の講義風景
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地域貢献・ ボラ ン テ ィ ア 活動
シルバー人材セン タ ーで は、 ボラ ン テ ィ ア活動を 通し 地域貢献、

普及啓発、 地域に喜ばれ信頼さ れる セン タ ーを 目指し ています。

ボランティ ア活動に参加し て頂いた
会員の皆様ご協力

9月、寺山少年自然の家にて、女性部会が中心と なって女性会員

の獲得や親交を 深める為の陶芸教室が行われまし た。各々個性

あふれる素敵な作品が出来まし た♬

地域貢献 普及啓発

あり がと う ございまし た！！

※2 /2 4 予定し ていまし た川内

地域のボランティ アは雨により

中止と なり まし た。

２月１日入来
２月２日祁答院 ２月９日東郷

２月15日樋脇 1 0月甑

今年はどんな事が企画さ れるんでし ょ う か？楽し みですね♪

完成品♪

会員さ んのお友達も 一緒に

参加さ れまし た♪
芸術の秋

楽し く 作業中♪



薩摩川内市にお住まいの、60 歳以上の方で働く 意欲のある方、会員登録し てみませんか？

お気軽に相談お問い合わせく ださ い。

地域の皆様のお役に立てる よ う に頑張り ま す、 お困り ご と あり ま し たら 、

気軽にお問い合わせく ださ い !!　

毎月入会説明会を 開催し ています。

ご入会、 お仕事のご依頼、 連絡お待ち し ています♪

̷ φ ܃

刃物研ぎし ています

最近、包丁やハサミ の切れ味が悪く なっ ていませんか？

買い替える前にリ ユース（ Reu se） し てみませんか？

シルバー人材センタ ーへお問い合わせ下さ い。

コ ロ ナ禍で 中々集ま れず開催さ れな かっ た同好会
ですが、 今年は期待し たいと こ ろ ですね♪
シルバー人材セン タ ーに入っ て 仲間づく り し て み
ま せんか♬ ご 入会希望の方は、 是非セン タ ーへお
問い合わせ下さ い。

すき までお仕事

出来ないかし ら ？
2.3 時間で

いいんだけど？

同 好 会 の お 知 ら せ

グラ ウン ド ゴルフ 同好会

旅行同好会 ゴルフ 同好会 カ ラ オケ同好会 シルバー女子会

公益社団法人

薩摩川内市シルバー人材センタ ー
□本　 所　 薩摩川内市百次町 1090-1

　 電話：（ 0996） 20-5819/ FA X :  (0996） 20-6064

□東支所　 薩摩川内市入来町副田 6029-1

　 電話：（ 0996） 44-3780/ FA X :  (0996） 44-3770

□甑支所　 薩摩川内市上甑町中甑 481-1

　 電話：（ 09969） 2-1185

8 地域に貢献するシルバー人材センタ ー


